
最新初中体育委员的工作总结 体育委员
工作总结通用

对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。大家想知道怎么样才能写一篇比较
优质的总结吗？下面是小编为大家带来的总结书优秀范文，
希望大家可以喜欢。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇一

我热爱体育，也热爱和体育相关的事打交道，从担任体育委
员以来，在这学期的工作中我渐渐发现，这份工作需要的不
仅是对体育的'热爱，更需要有为同学服务的精神。

经历过半个学期的工作，身为体育委员的我觉得收获了很多，
也有很多感触。

身体是革命的本钱，当大家把大量时间花在学习和工作上是，
我希望大家也能抽出一定的时间来进行各种体育锻炼，在锻
炼中使身体健康得到保障，也促使同学在这样的活动中不断
深入了解加强班级的凝聚力。

为此，在和其他班委开会讨论之后，我们决定购买了一系列
体育器材，并组织同学在每周五下午在体育馆进行班级体育
活动，除此之外我们购买的跳绳也为大家每天晚上锻炼提供
了方便。不过我想我需要反思一下，由于我宣传不到位和其
他种种原因，在这样的活动中，大家的参与度不够高，没有
达到预想中的效果。我也在思考在冬天渐渐来到，气温越来
越低时，如何才能调动大家的积极性在课外进行锻炼，使大
家健健康康的过好每一天。



在本学期中，我也为了让同学参与学院组织的体育活动做了
积极的宣传。在学院组织的篮球比赛中，我们班同学怀着友
谊第一，比赛第二，重在参与的原则参加了这次比赛。这项
活动不仅增强了同学们的身体素质和班上同学之间的友谊，
而且也增强学院里面同学间的交流，达到了一定的目的。

最值得一提的就是在十二月十一号的暖冬杯羽毛球赛中，我
班同学运动热情高涨，近一半的同学参加了这次比赛，这是
我觉得非常成功的地方。虽然我们班最后的成绩不是很理想，
但是我们班的同学在场上抱着交流的目的拼尽全力去获得胜
利的精神，向大家淋漓尽致的演绎了属于他们、属于我们班
的精彩！我们在这样的比赛中学会了团结合作的精神，增强
了班集体的凝聚力，有劲儿一块儿使，班集体的凝聚力在这
次比赛中也得到了一定程度的提升。

然而，作为体育委员，我做的还不够好，很多事情还不尽如
人意。而且有些同学不是很喜欢运动，我更需要多和大家交
流，培养并提高大家的活动积极性，发掘每个人在课外活动
中的各种长处。

在本学期的工作中，除了做一些体育委员的分内之事，还有
很多事去做。包括对一些性格内向的同学在细微的小事方面
给予他们更多的关怀，让他们感觉到来自旅游1102班的温暖；
在班级面向全校的一次团日活动中和洪同学一起为活动制作
主题海报；在活动结束后，扛着一大推东西去还给赞助方，
等等。

在职的这学期中，我在工作中享受着为同学服务的快乐，但
我也清楚地认识到作为一个体育委员，如何提高大家的运动
热情，让更多的同学参与进来也是一件急需思考和解决的问
题。

在接下来的工作中，我会着重从这个问题入手，期待我们班
的每一个同在未来的学习生活中成为一个德智体美劳全面发



展的新人才。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇二

自上个学期担任体育委员一来，我对自己的工作有些感触，
下面我就对此作个工作总结。

作为一名体育委员，我热爱体育，我深知体育运动可以锻炼
我们的身体、磨练我们的意志、促进我们的全面发展。而我
的职责就是最大限度的将体育的魅力带给同学们，让同学们
以积极的心态去参与体育、享受体育并从中获益，以便可以
更饱满的热情投入到大学的生活中去。基于这些，我们积极
参加了包括篮球及一些有趣趣味的运动等集体运动。

首先是篮球。在上学期学院举办的篮球运动会中，我们班的
运动员以夺冠的目的全力去争夺，我们的拉拉队更是淋漓尽
致的演绎了属于她们、属于我们班,我们院的精彩！我们的班
集体凝聚力在这次比赛中得以最大程度的提升！虽然在成绩
上未能达到很好名次，但在我们心里我们获得了冠军，我们
是冠军！

其次是拔河。拔河一直是我们班的弱项，结果也是显而易见，
并没有取得好成绩，但是这也不能怪我们同学，毕竟班级之
间的差距悬殊。

人！当然，我们学院的同学的呐喊声充斥在运动场的每个角
落，他们的呐喊声体现了我们班级的团结。

体育课上我们班同学都积极参与，没有出现迟到、旷课现象。
而且热情很高，努力完成每节课上老师要求的任务，并且最
终很圆满得完成任务。经过一年的锻炼，我们班同学的体质
明显有利较大的提高。最终我们班的体育成绩都还行，老师
对我们也很满意，体育课收到了预期的效果。



可以说，在这过去的一学年里，我初步锻炼了自己的组织能
力，而在下面的工作中，我会继续协助各班委搞好各项工作，
把同学们都团结在一起，更好的为班级谋利，为自身谋发展，
多多鼓励同学们参加班里以及学院和学校里的活动，把工作
更好的开展。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇三

晨跑和早操活动刚开始时，有些比较瘦弱的同学适应不了那
种运动强度，常常跑到一半就跑不动了，这时我会在队伍停
下来时，跑回去问候她们一下。这在一定程度上增进了同学
关系，深化了同学间的友谊。在晨跑和早操活动进行了一段
时间后，同学们都已经能够适应活动的运动强度了，这说明
同学们的身体素质有了一定的提高。

但随之新的问题又开始出现，好多同学开始无故旷早操，跑
操人数急剧下降。再此情况下，针对我班特点，我提出了跑
操加学分方案，在征得辅导员同意后开始实施。另外再开班
会，和同学谈心。再两项措施同时进行，我班跑操出勤率保
持得很好。

“坚持”总是说起来容易做起来难，在本学期跑操活动快要
结束时，出勤人数又有所下降，另外出现了一些歪风邪气，
影响了其他同学的跑操积极性。针对这种情况，我采取了比
较极端的方式，收到了一定的效果。终于在剩下的时间里，
我班跑操情况良好，跑操活动圆满结束。

在上述的活动中，同学们不仅增强了身体素质而且深化了友
谊。身为体育委员的我，为能取得这样的成绩而感到自豪。

在本学期中我除了积极带动班级参加院系组织的动外，还在
平时以身作则，进行一些其他活动。比如徒步旅行，爬山等。
希望能起到带头作用，给同学以正能量，让同学们主动做运



动，提高健康水平。

而在取得成绩的同时，我也有不足之处，比如在活动快要结
束时，针对跑操出勤人数下降，我的处理办法欠妥，但我会
继续努力，争取把工作做得更好，争取取得更好的成绩。

总的来说，我的能力还有欠缺，但是我会努力做好工作，有
信心把下学期的工作做好。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇四

一是地方志工作：已全面完成资料整理，图片拍摄，正在组
织撰写概述，草拟编撰委员会，x-xx月份初稿出样。

二是文体旅项目。

一是联庆堂、李家新屋、郑宗祠等x处文物修复主体全部完成。

二是三个一暨慈孝文化基地项目完成评审，正等待招投标。

三是完成慈孝牌坊建设。

四是申报xx、xx等村级综合文化服务中心建设；申报xx、xx、xx
等村级文化中心建设提升项目。

五是完成联庆堂旅游公厕建设，等待县里组织验收。

六是司空山旅游基础设施项目，项目建设内容为：跨度xx米、
宽xx米桥梁一座，路基x米、路面x米道路xxx米，实施绿化等，
目前正在规划设计。

一是地方志工作进展相对滞后，材料收集和整理难度大；



二是三个一项目土地性质变更有待国土空间规划调整，实施
进度滞后；

三是文体活动开展不够有力。四是项目申报对接不够。

一是力争年内完成地方志送审评审工作；

二是完成三个一项目主体工程建设；

三是积极争取足球场、镇综合文化服务中心提升、室外拓展
训练基地等项目建设。

四是开展广场舞大赛、机关群众性活动等综合性文化活动。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇五

这一学期班级各项活动都开展的比较好，都是有条不紊的进
行，并且都是比较成功的完成。其中与体育委员有关的事业
及活动总体上也比较成功的完成，当然其中也存在不足之处。

最主要的一次活动当属校运动会，是全校参与的大型盛会。
运动会期间，我们行管专业被安排到下午去当观众，实行签
到制，并加以学分保证，只有达到规定的次数才能获得学分。
我们专业及政法院运动员人才济济，我们要为他们呐喊助威。
事先我们就开始收集瓶子及硬币，当那天到场时人手一份，
共同为我们政法院的运动员们加油。最后运动会圆满落幕，
政法院也获得了很好的成绩。

开学的几周后，早操就正式开始了，做早操的出发点是为了
磨练同学们的意志，培养坚韧的性格。学工处会不定期的抽
查，早操的出勤率是比较重要的，因为它关系到先进班集体
的评比。辅导员抓的也比较紧，经常会通过电话、飞信的方
式督促我们，并且早上实行点名制，由此确保高出勤率。但



很不幸，有两次抽查行政管理专业排名靠后。后来为了保证
早操能够更好地统计人数和管理，行管专业和政治学专业早
操就分开来做了，这样也挺有效果，自从分开站队后，一直
都保持着较高的出勤率，基本上都全部出席。

班委会无特殊情况都在每周四晚的一食堂举行，桃林并研究
该周班级活动的得与失，并制定下周具体活动及要求。各班
委在会上积极发言，谁有好的意见或建议都提出来，人多力
量大，光靠一个人的想法和思维能力还是有限的。

当然，在这一学期的工作中也存在不少失误和不足之处，这
又不得不提早操问题。为什么在起初的学工处检查中我们专
业的出勤率都是最低，想必巧合之中也存在些必然。如果早
操抓的紧，一直都保持较高的出勤率，任他学工处什么时候
检查都不怕。同学们都不是很情愿早操，因为早操要早起，
想做完早操再回来睡觉那是不可能的。辅导员也经常督促和
开导说：“早操不是做给我看的，也不是做给学工处看的，
那是在磨练你们自己的意志”但发现还挺有效果的，说过之
后，同学们的做操热情也似乎爆张了。后来我抓的也比较紧
了，每晚都事先通知督促各寝室长。点名的时候也更加严格
了，坚决杜绝代喊的现象。

据我感觉这一学期班级的整体工作还是比较好的落下了帷幕，
各班干部都比较尽心尽力，相信，在经历了一学期的锻炼和
培养，在下一学期的工作中应该会有更好的表现。总结和反
思这一学期工作中的得与失，也是为了下一学期更好的工作，
多总结和反思也有利于成长和进步。

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇六

时间在不知不觉中就过了一学期，我的大学生活也过了一学
期，大一上学期就这样过去了！



活动比较少，但是去参加的总是那几个人去，其他的人好像
都很忙，但是每个人都有自己的想法，想法不一致，强扭了
也只是让事情不愉快而已！

同样，在这一学期，我也有不足的，我对班上很多事都不感
兴趣，不想去参加，总是抱着事不关己的态度对待，同时，
作为一名班干，我对班上同学不过了解关心，以致一些同学
出现心理障碍，我觉得，作为一名班干让班里同学出现了这
种情况就是最大的失败。这一学期我没有好好的去做好本职
工作也是我作为班干的失职，没有好好搞好班级团结，让班
里看起来像一盘散沙，是我们做得不够好。

下学期回来，就没有时间给我们去浪费了，我要做好自己的
本分工作，为将来作打算。

在以后接下来的学期里，我们要做的首先是端正学风，把学
习先搞上去，毕竟学习是学生的天职，再次，我们要搞好班
里的同学团结，只有团结才能让我们班做得更好！还要多关
心同学，了解他们需要的是什么，尽大家能力一起解决问题：
遇到一些问题需要讨论的时候可以开班会大家一起讨论，这
样也可以促进大家彼此间的交流。

这些都是下学期的班干部需要解决的问题。

相信下学期的班干把班级搞得很好！

最新初中体育委员的工作总结 体育委员工作总结通
用篇七

一、认真务实，努力工作，圆满完成任务!

20xx年已近结束，回首20xx年的工作。作为体委这半年虽然
做的事不算多，但是还是觉得自己学到了好多东西。



作为体委，班里的体育事业能取得优异成绩无疑是最令我开
心的事之一，班上同学积极参加运动会。在大集体广播体操
和太极拳中，获得了第一名，在其他许多获奖的小项目上也
有我们班同学的身影，班上的王旭同学更是作为运动员代表
在运动开幕式上发言，自己班上还开展了兴趣小组，其中就
有一个羽毛球兴趣小组，使同学们在学习之余也加强体育锻
炼，并且增强的班级的凝聚力。当然，取得了这么多成功也
得感谢其他班委在我工作上的支持以及广大同学对我工作的
帮助，如果没有他们的参与，班上的体育活动很难开展，希
望下学期的能有更多同学参与进这些活动当中。

二、心系本职工作，认真履行职责，突出工作重点。

十一过后，我们准备运动会，为班上运动员指定了专门的后
勤人员，保证了同学们的后勤工作。

三、主要经验和收获

(一)只有摆正自己的位置，下功夫熟悉基本工作，才能更好
适应工作岗位。

(二)只有主动融入集体，处理好各方面的关系，才能在环境
中保持好的工作状态。

(三)只有坚持原则落实上级人物，认真处理，才能履行好自
身的职责所在。

(四)只有树立服务意识，加强沟通协调，才能把自己的分内
工作做好。

(五)要加强与同学的交流，要与同学做好沟通，解决同学学
习上以及对一些活动上的情绪问题，要与同学进行思想交流。

四、加强检查，及时整改，在工作中正确认识自己。



五、存在的不足，

总的来看，还存在不足的地方，还存在一些亟待我们解决的
问题。

例如自己在运动会中没有参加什么项目，只是做好班上运动
员的后勤工作。 在今后的工作中我会不断创新，为同学做好
模范带头作用。在明年的工作中，我会继续努力，及时纠正
和弥补自身的不足和缺陷。

我们的工作要团结才有力量，要合作才会成功，才能把我们
的工作推向前进!我相信：在上级的正确领导下，在班委和同
学的共同努力下，数统1102班的明天更美好!


